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H I R O S H I M A 

第１０６３回例会 

 

日 時 ： 平成２８年９月８日 （ 木 ）  １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      ダイヤモンド 

出席者 ： ４９名 

講 師 ： 神 田  敬 州 氏（臨済宗修善院 住職） 

演 題 ： 1964 東京五輪聖火最終ランナー決定秘話 

紹介者 ： 三 谷  敏 治 会員 

基 金 ： ¥75,000-（イタリア中部地震義援金）、¥15,000-（エリミネイト寄付） 

ｏ 吉田（貞）副会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読 河村広報委員 

ｏ 新入会員にバッジの贈呈 

田 邉  昌 彦 （たなべ まさひこ） 氏 広島県信用組合 常務理事・総合企画部長 

 昭和３０年３月２９日生れ 

 西川和彦氏の後任 

ご挨拶…広島県信用組合の田邉です。前理事長の西川の後任として入会させていた

 だきました。前職は広島県です。～（事務局ミスで聞き取れず省略）～何かキワ

 ニスにはご縁があるようです。またカープが 25 年振りに優勝しようかと

 いうこの日に入会させていただけるのは大変嬉しいことでございます。

 今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

松 岡  秀 夫 （まつおか ひでお） 氏 中国電力株式会社 取締役常務執行役員 

 昭和３０年９月３０日生れ 

 清水希茂氏の後任 

ご挨拶…中国電力の松岡です。伝統ある広島キワニスクラブに入会させていただき

 まして、心から感謝いたします。私は広島で生まれ育ったコテコテの広島

 人です。当然、野球はカープ、サッカーはサンフレッチェ、音楽は広響、

 です。どうぞよろしくお願いいたします。 

ｏ 事務局報告 

１．イタリア中部地震災害義捐金のお願い 

キワニス日本財団から災害義捐金の募集がきております。みなさまご案内の通
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り、8 月 24 日に起きたイタリア中部地震では大きな被害が出ております。ご

協力くださいますようよろしくお願いします。この募金はキワニス日本財団を

通してキワニスヨーロッパ地区へ送金されます。 

ｏ ９月誕生会員に記念品の贈呈 

 石﨑 沖田 森元（英） 津山 

 

ｏ ９月誕生会員エピソード 

石﨑会員（中国建材工業）…キワニスクラブに入会させていただき 7 回目の誕生日

のお祝いをしていただき有難うございます。この 9 月で広報委員長を終えます。

広報委員の皆さまを始め多くの会員のみなさまのご協力によりなんとか責務

を果たすことができました。2 年間本当に有難うございました。 

 今月で 73 歳になります。まだ毎日半日程度会社に出ていますが、基本的に

は趣味としている旅行、バイクのツーリング、ゴルフ又ボケ防止と脳の活性化

にと英会話教室、パソコン教室、スポーツジムに通い自分の趣味等を優先して

います。出来るだけまわりに迷惑をかけず、残り少ない人生を楽しく元気で送

れるようにとの思いで日々過ごしています。 

 この 1～2 年間は国内の温泉地を楽しむ旅をして来ましたが、この 7 月初め

久しぶりに 12 日間のイタリア旅行を楽しんできました。 

 又先週の日曜日、バイクで急に走りたくなり、1 人で西風新都インターから

中国自動車道で久しぶりに帝釈峡を楽しみ、上下町、世羅町、大和町、白竜湖、

西条インターより山陽自動車道で広島とツーリングしてきました。 

 中国自動車道は通行する車が少なく「私が走るための道路では？」と錯覚を

してしまうほどです。スピードも高速道路では通常、時速 80～100km 位が最

も走りやすいスピードです。中国自動車道の様に自分のまわりに車が走ってな

い直線の道路ではついついスピードを上げ走ることがあります。ものすごい風

圧を感じますが、「体全体を使って走っている感覚」は何とも言えないスカッ

とした爽快な気分を楽しむ事ができます。 

 これからも健康に留意し、体力と脳の活性化に挑戦し続けたいと思っていま

す。 

沖田会員（元 中電技術コンサルタント）…キワニスに入会して、７回目、68 才の

誕生日を祝っていただきありがとうございます。 

 昨年 6 月、43 年余りの会社生活を終え、現在は、現役の終盤から準備を進

めていた野菜づくりと稲作に日々取り組んでいます。 

 昨年の秋には、初めて JA に玄米を供出して 1 等米の評価をいただき、年金

以外の貴重な現金収入を得ました。また 11 月からは JA 安芸の A コープ「地

元野菜コーナー」に出荷させていただいています。 

 出荷し始めた頃は、自家消費用野菜のため見かけも悪く、その上包装方法や
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値段設定もお客さんのニーズに合っていなかったのか売れ残りも多く、「どう

したもんかのう」と思い悩んでいました。それでも初めて 1 ヶ月間の売り上げ

1 万円足らずが口座に振り込まれた時は本当にうれしくて、早速年間の売り上

げ目標を 30 万円に設定したものです。 

野菜栽培研修会にもたびたび出席し、野菜の栽培技術、ノウハウも少しずつ習

得でき、自信を持って買っていただける野菜になってきたような気がします。 

蛇足ですが、野菜が出荷できる重要な条件は、安全なものであること、そのた

め出荷野菜ごとに適正な防除記録（農薬名、使用量、使用回数）などの栽培記

録を提出し、審査を受ける必要があります。 

宣伝する訳ではありませんが、少なくとも A コープ「地元野菜コーナー」で販

売されている野菜は安全で、新鮮なものばかりなので、是非安心してお買い上

げいただければ幸いです。 

森元(英)会員（不二ビルサービス）…この度は、66 歳の誕生日を祝って頂き、大変、

有り難うございます。 

 孫の数も五人になり、食事やお酒の量も少なくなり、すっかり、ジジ・ババ

の生活を過ごしています。 

 先月、三年ぶりに、南アルプスの北岳（きただけ）・間ノ岳（あいのだけ）に

登ってきましたが、登山後に七十肩になり、未だに、その後遺症に苦しんでお

ります。家内からは、年寄りの冷や水だと、怒られてしまいました。 

 今年も、東京に出張することが多く、キワニス例会への出席状況が悪くなり、

会員のみなさま方には、何かとご迷惑をお掛けしておりますが、今後とも、お

付き合い・ご指導の程、宜しくお願い申し上げます。 

 本日は、誠に、有り難うございました。 

津山会員（広島県信用保証協会）…2 年前、還暦を迎えた翌月に入会させていただ

き、今回で二回目の誕生月例会となります。 

 早いもので信用保証協会にお世話になってから三年余りとなり、ここに来て

ようやく組織経営を楽しむ余裕も出てきたところです。 

 また、県庁時代の知事、議会、マスコミという「三重苦」ストレスから解放

されたせいか、趣味の「ヘボ碁」では、一昨年に四段、今年 5 月には五段に昇

段できました。 

 7 月には、待望の初孫に恵まれ、ベタな話ですが早速その写真をケータイの

待ち受け画面にしています。 

 近況報告と言ってもこの程度、変わらぬ消光の日々ですが、このキワニスク

ラブで色々なお話を伺うことも、いい刺激や潤いになっています。 

 引き続きよろしくお願いいたします。本日は誠にありがとうございました。 

高垣会員（広島県副知事）…私の誕生日は 9 月 23 日，大体彼岸の中日でお休みな

のですが，今年は一日早く 22 日が秋分の日です。常日頃，気持ちは若くと思
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っているのですが，いつの間にか 63 歳になりました。これまで多くの人に出

会い，様々なことを教えていただき今日の私があるように思います。 

リオオリンピックでは多くの日本選手が活躍し 41 個のメダルを獲得しました

が，メダリストの言葉は，異口同音に多くの支えてくれた人に対する感謝の言

葉でした。苦労や努力を重ねて得た栄冠もその陰に多くの人の支えがあること

を謙虚に語っています。 

「人は人によって人になる」この言葉は教育者であった岳父の座右の銘でした

が，改めてこの言葉の重みを感じている今日この頃です。 


